



答えて市長！

一般質問

一般質問は6月13日、14日、15日の3日間にわたって行われました。質問・答弁ともに質問者が要約していますが、詳細な内容は会議録をご覧ください。会議録はホームページや市立図書館等で閲覧できますが、最新の会議録の提供には3か月程度かかります。

安全・安心の街づくりについて

中嶋 通治

(問) 空き家対策について、昨年3月議会で質問しているが、その後の経過について。今後条例制定を考えているか。

(答)市長 職員が、本人に面会し早期の改善を御願いしています。

(答)市民生活部長 条例化については、所有者の適正管理の意思も無い未解決事案が増加するようであれば、検討したい。

(問) 市庁舎での職員や市民の避難誘導訓練を実施するのか。

(答)総務部長 来庁者の避難誘導と職員の避難に万全を期す体制を確立することが重要であり、本年7月頃に行いたい。

(問) 通学路の安全点検について危険な箇所の見直しや、点検を行っているか、又、栄小学校の南側横断歩道の配置換えについて、地区懇談会等で問題にされているが、経過について。

(答)教育長 保護者の協力を頂き、総点検を行なった。県

や、警察等の関係機関において、早急に対応が可能で効果的な箇所から安全対策を実施する。

(答)市民生活部長 横断歩道の設置換えについては、昨年9月に吉川警察署へ要望書を提出し、説明資料も提出しており、今後も引き続き移設に向け働きかけます。

◆ご当地ナンバーについて

(問) 125cc以下の原動機付自転車に導入をしたら如何か。

(答)市長 導入に向け検討してまいりたい。

通学路の安全対策について

降旗 聡

(問) 京都府亀岡市で登校中の児童たちが死傷した痛ましい事故が発生しました。通学路の安全対策について吉川市としても県や地域と連携して対策を進めることが必要だと考えます。以下4点について伺います。

- ① 通学路の安全向上に向けた補正予算の考えについて。
- ② 地域やPTA、市民団体と

の意見交換を行う協議会立ち上げについて。

③ 公園周辺の駐車違反取り締まり強化や、歩行者優先ゾーンの設置について。

④ 水たまりが発生する道路の整備について。

(答)教育長 ① 学校や保護者の協力を得て安全点検を実施した結果を市民安全課・道路公園課など関係各課との調整会議に報告し、情報共有を行った。今後も関係各課と連携し対応策について検討する。

② 関係各課との調整会議を通して交通安全指導や交通安全対策の積極的な働きかけを更に進めていく。

(答)市民生活部長 ③ 警察官の巡回強化を要望するとともに駐車禁止の啓発看板を設置し駐車違反をなくすよう努めていく。歩行者優先ゾーンについては考えていないが、必要により、啓発看板や路面標示などでドライバーに注意や徐行を促す方法を研究する。

(答)都市建設部長 ④ 道路排水口に泥つまりが見受けられたので掃除を実施した。他の場所は道路の劣化状況を踏まえ、順次補修していく。